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Estado do Rio de Janeiro 	 E,„ jtzi 4,(11P 4-* 

Câmarallitunicipal_de,Caba Fno. qrízi 

o- Junho de 1998 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE A EMPRESA VIA LAÇOS, SOLICITANDO 
DADOS ESTATÍSTICOS SOBRE A OCORRÊNCIA DE ACIDE ES NA RJ 140. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 

na forma regimental, o envio de expediente solicitando à empresa 
Via Lagos, administradora da RJ 140 dados eétatísticos sobre a 
ocorrência de acidentes no trecho da rodovia sobre 	sua 
responsabilidade bem como informações sobre QS procedimentos 
adotados para prevenção e socorro às vítimas 

SALA DAS SESSÕES, 30 de Junho 	1998. 

Milton Roberto'Peryá de Souza 
Vereado - Autor 

JUSTIFICATIV A: 

Objetivamos esclarecer as constantes notícias sobre 
acidentes na rodovia inclusive com vítimas fatais. 

Ê dever do poder público acompanhar as condições de 
tráfego e segurança nas rodovias. Notadamente em uma rodovia 
recém privatizada, onde se espera, sejam melhores 	condições 
de segurança. 

SALA DAS SESSÕES, 30 de Junho áe 1998. 

Milton Robert 	de Souza 
Vereadc) - '-tor 
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